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「ロータリーへ飛び込もう そしてさらにステキなクラブへ」
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第2447回例会 2025-４／22（火）天気（曇）

幹事報告 土田　貴英 幹事
１．ファイヤーサイドミーティング」の開催案内。
日時：４月24日㈭午後６時30分
場所：三津屋本店 上町

２．山形市内７ロータリークラブ親善ボウリング大会の開催案内。
開催日時：５月10日㈯
受付開始：午後２時00分
開 会 式：午後２時30分
開催場所：山形ファミリーボウル

３．来週29日、５月６日はGWで休み。次のロータリーは５月13日「職場
訪問と今が旬、孟宗だけ料理例会」の案内です。参加希望者は４月22日
までに返信お願いします。

４．５月20日の例会変更。早朝、西公園清掃を変更。午後集合、コパル見学。
管理会社のヴォーチェさんに支援金贈呈の為、会員のシェルターにて施
工物件。

米山奨学金の贈呈。米山奨学生カン・
ムルソリさん、４月からお世話する
ことになりましたソウ・ゲイケツさ
ん（中国）、カウンセラーは伊藤健二君、
リュウ・イハンさん（中国）、カウン
セラーは石山祐介君。

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM  12：30　石山　祐介 会長 ロータリーソング：「四つのテスト」
ビジター：（酒田東）工藤亜紀子 さん　（山形中央）長橋　正人 さん　（上山）枝松　祐子 さん

会長挨拶 　皆さん、こんにちは。本日はゲストの方
が多数来ていただいておりますのでご紹介
いたします。まず、本日プログラムにて卓
話をお願いしております山形魅力探求家、
技研株式会社シニアマネージャーであられ
ます佐藤正孝さまです。後ほど『山形の「そ
ば」はなぜ日本一おいしいのか？』のテー
マで卓話を頂戴いたします。宜しくお願い
いたします。
　国際ロータリー第2800地区2024-25年
度ガバナーノミニー・デジグネートであら
れます酒田東ロータリークラブ所属の工藤
亜紀子さまです。2027-28年度のガバナー

に就任されることとなります。上山RCより枝松祐子様、次年度の第
５グループのガバナー補佐です。そして今年度のガバナー補佐の山
形中央RC所属の長橋正人様です。ようこそ山形南RCへお越しくださ
いました。心より歓迎いたします。
　そして山形南がお世話をしております米山奨学生３名も出席して
いただいております。まず今年米山奨学生２年目のカン・ムルソリ
さん、カウンセラーは浅野裕幸会員です。そして今年から１年間で
はありますが新たにお世話することになりました２名の奨学生を紹
介いたします。ソウ・ゲイケツさん、カウンセラーは伊藤健二会員です。

リュウ・イハンさん、カウンセラーは私となります。お二人とも中
国の出身です。後ほど奨学金の贈呈の際に自己紹介をお願いいたし
ます。
　４月20日日曜日ですが天童ホテルにて天童東RCの創立40周年
記念祝賀会に大久保パストガバナーと本間会員と私で参加してま
いりました。当クラブの例会に会員増強の卓話で何度か来ていた
だいた赤塚地区会員増強委員長が所属するクラブです。会員数は
ホームページ上ですと51名、これまでに２名のガバナーを輩出さ
れたということで当クラブと非常に似ているクラブと思います。
祝賀会に参加し強く感じたことは地元天童市に対し桜の木の植樹
や寄贈といったボランティアや奉仕活動を積極的に行いながら、
またタイの小学校に浄水器支援を長年続け、モンゴルの小学生に
リコーダーや鍵盤ハーモニカを贈呈するなど奉仕活動を活動の基
本として、そして二人のパストガバナーのDNAを会員全員が受け
継いでいる素晴らしいクラブだということです。南クラブの奉仕
活動は残念ながら今現在はこれといった活動が出来ておりません。
他クラブを見て我がクラブを考える時間をもらえて参加してきて
よかったと感じております。私の年度も残すところ２ヶ月となり
ましたが、奥村次年度会長と引継ぎをしっかりとしブラッシュアッ
プした山形南RCの奉仕活動を会員みんなで考えていきましょう。
本日はセレモニー等も多く予定しておりますので、以上で会長挨
拶とさせていただきます。

　ニコニコBOX　鈴木　孝幸 君
石山　祐介君　地区から多数のお出でいただきありがとうございます。
菊地　賀治君　同期ガバナー補佐２名、来期ガバナー補佐１名いらっし

ております。ありがとうございます。
奥村　健二君　４日間入院で19日地区協病欠してしまいました。今後挽

回いたします。お許しください。
大久保章宏君　１か月半ぶりの出席です。本日は工藤さんご出席ありが

とうございます。
池田　　等君　前回卓話の機会いただきありがとうございました。
浅野　裕幸君　再びカウンセラー頑張ります。
土田　貴英君　宮川中PTA会長になりました。幹事と共に頑張ります。
長沢　一好君　ゲスト卓話の佐藤様のお父様とは40年来のお付き合いです。
高梨　徹也君　佐藤様卓話よろしくお願いします。
本間　安信君　地区協参加してきました。ローターアクト頑張ります。
伊藤　健二君　本年から米山カウンセラーさせていただきます。PTA副

会長になりました。
鈴木　孝幸君　妻の誕生祝のお花ありがとうございました。
武田寿美男君　上山城見学大変良かったです。
工藤亜紀子様（酒田東RC）　　再来年よろしくお願いします。
長橋　正人様（山形中央RC）　菊地ガバナー補佐と同期です。本日の卓話

楽しみにしています。
枝松　祐子様（上山RC）　　　３年間地区のインターアクト委員でした。

来年よろしくお願いします。

委員会報告



ゲスト卓話

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

算出会員数 出席会員数 出席率

他クラブでメーク
アップされた会員

４８名 ２９名

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

代表取締役の石黒です。ウイスキーが大好き
で飲むのはもちろんですが、蒸留所見学も行っ
ています。また、車も大好きでBMWのオープ
ンカーがいいな！今乗っている車はレクサス
LXです。

代表取締役の石黒です。ウイスキーが大好き
で飲むのはもちろんですが、蒸留所見学も行っ
ています。また、車も大好きでBMWのオープ
ンカーがいいな！今乗っている車はレクサス
LXです。

石黒　雅知 君
株式会社　ライフサービス

山形魅力探検家　佐藤　正孝 氏
（技研㈱ 総務人事部 シニアマネージャー）


